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令和４年度八頭町教育委員会　１０月定例会  会議録  

 

 

〇日　　　時　　　令和４年１０月２８日（金）午後１時００分～午後１時３０分 

〇場　　　所　　　八東庁舎　２階　第１会議室 

〇出席委員　　　山﨑委員、上島委員、大上委員 

〇欠席委員　　　谷口委員 

 

報告  

・先週、鳥取県下の教育長と懇談会をした。 

中学校の部活動について、未だに文科省から方針が示されていないため、４月の

移行は無理だが、いずれ移行を検討していくことを承知しておいてもらいたい。 

・明日、八頭中学校の文化祭が開催される。観覧に行かれる方には駐車券を渡す

ので申し出て欲しい。 

 

議案  

　なし。 

 

　その他  

・教育委員会学校訪問【後期】給食あり。 

　郡家西小学校　11 月　1 日（火）9：30～ 

　郡家東小学校　11 月 28 日（月）10：30～ 

 

・子供たちの活躍について 

　東部地区秋季大会結果  

東部地区中学校駅伝競走大会成績  

鳥取県中学校総合体育大会駅伝競走の部成績  

（資料配付） 

駅伝の全国大会が１２月１８日に滋賀県で開催される。予備費で対応することを

昨日の議会で報告している。 

 

　　・あーとふる八頭オープニングプログラムについて 

（資料配付） 

コロナの関係で委員へ来賓案内をしていないので、自由にお越しください。 

　 

・総合型地域スポーツクラブの設立について 

　　先日、関係者に総合型地域スポーツクラブについて説明をした。 
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今後、組織を母体とし、一元化して取り組む準備を進めたい。 

現在のスポーツ少年団を中学校３年生までに規模拡大し指導する。部活動が

ない部に関しても活動ができ、土日に設定することで、学校で部活をしながらでも

土日にはそちらで習うことも踏まえて検討していく。 

メリットは、ＴＯＴＯ宝くじから補助対象１２０万円に対して９０％の１０８万円が毎

年交付され、指導者を招いての講習会や実技指導、その他活動費に充てること

ができる。 

 

 

 

 

 

 

 

 


